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女性会員へスカーフの贈呈  
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ｸﾗﾌﾞ創立   1993.1.12 
例会日 毎週火曜日/点鐘 12:30  
例会場 茂原卸団地組合会館 
事務局 TEL 0475-26-1515 
     FAX 0475-26-1516 
 
Emailmobarach.rc@gmail.com 
http://mobarachuo₋rc.com 

皆さん、こんにちは。昨日梅雨入りしたとい
うニュースが出ましたが、今日は凄くいい天気
でとても梅雨入りしているような感じには思
えませんね。仕事柄雨が降らない方が凄く良い
んですが、雨が降らない日が続き、反動で一気
に雨が降ってこの間のような水害にならない
といいなと思っています。まんべんなく優しい
雨が降ってくれれば助かるなとも思っていま
す。 
昨日、コロナの新規感染者数が千人を 3ヶ月

ぶりに下回ったという非常にいいニュースが
ありました。ただまだ千人に限りなく近いので
喜んではいられないと思うんですけれども、一
応千人を下回ったということで少しずつ減っ
ているように思われます。今月 20 日に緊急事
態宣言が解除される方向で進んでいるようで
す。オリンピックがあるのできっと解除される
んじゃないかなと思います。個人的な感想です
が、国民に少しでも規制があるような中でオリ
ンピックをやるのはどうなのかなと思います。
オリンピックが始まるまであと約 1ヶ月位ある
のでその間に新規感染者がほぼいなくなるよ
うな状態でオリンピックが始まり、そして無事
終われば本当にいいなと願っています。 
今日ここで挨拶するのは最後というか終わ

ちゃうみたいでちょっと寂しいんですけど、最
初会長になると決まった時には一年間毎回挨
拶を考えるのかと思うと憂鬱でしょうがあり
ませんでした。でも終わってみれば意外と早
く、ちょっと寂しいなという気もしています。
会長になる前は特にロータリーのことに無知
で、今も詳しいわけではないんですが、会長に
なるに当たってロータリーソングを覚えたり、
それなりにある程度のことは勉強もしました。
若い会員さんもいつかは会長になると思いま
すが、そういう役回りが回ってきたらまた皆き
っと勉強していくんだろうなと思います。 

本日の例会プログラム 
 
令和３年６月２２日 

 
（ ロータリー親睦活動月間 ） 
 

(本年度最終例会 点鐘 18:00 於 竹りん) 
 
点    鐘  神明 重美 会長 
ソ ン グ  それでこそロータリー 

 
会長挨拶 神明 重美 会長 

 幹事報告 武田 大輔 幹事 
  
委員会報告  
ニコニコ  
 
＊＊パスト会長へバッチの贈呈＊＊ 

 ＊＊クラブ事務所鍵の引継 ＊＊ 
 
出席報告 担当委員会 
 
  ～慰労会･懇親会～ 
締めソング ｢手に手つないで｣ 

第 29 巻 通巻第 1286 号   第  34 号 例会通回第 1291 回 

★クラブ会報委員長 荒井 賢二  ★副委員長 山岸 満佳 

 

  

 

★ ホルガー・クナーク RI 会長 
★ RID2790  漆原 摂子 ガバナー 
★ 第7ｸﾞﾙ ﾌー゚ 三枝 巖 ガバナー補佐 
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●地区（回覧） 
①漆原ガバナー事務所より、地 
区大会負担金返金のご案内 

●例会案内（回覧） 
成田空港南ＲＣ・東金ＲＣ 

●会報受信（回覧） 
特になし 

●その他（回覧） 
・千葉県長生健康福祉センターより、恒例の薬

物乱用防止の「ダメ。ゼッタイ。」普及運動
及び国連支援募金運動のご協力のお願い 

 
 

           横堀 喜一郎 会員 

      
        こんにちは。本日は急遽卓 

話を仰せつかりました。まず 
この場を借りて皆さんに 4月 
の市会議員の選挙のお礼をさ 

せていただきます。ありがとうございました。
お陰でまた政治の世界に返り咲きました。 
今日は、今国でもそうですし地方でもそうです
が、ワクチン接種をどう進めるかということで
皆さんにこの地域の概況と財政的な措置がど
のようになっているかというのも含めてご報
告させていただきます。また今日いらっしゃる
宍倉会員におかれましてはこの地域における
ワクチン接種において重要な役割を担ってい
ただいておりますこと感謝申し上げます。 
お配りした資料が 2 枚あります。Ａ4 の縦が

今日皆さんの家庭に配られた集団接種のご案
内のコピーになります。Ａ3 の横が市議会の補
正予算で審議しているその予算的な措置、財政
的なものがどうなっているかということの説
明になります。その数字がどういう意味がある
かということも含めてご案内させて貰おうと
思っています。 
 
 
 

まずこの地域の概況がどうなっているかを
説明させていただきます。長生郡市の市町村は
当初、5 月末から 7 月末まで個別接種 49 の医
療機関を決めてそこで個別接種でやっていき
ましょうということでワクチン接種をはじめ
ました。この地域には 65 歳以上の対象者が約
53,000人います。茂原市は約 30,000人です。
その方々に対しての当初予定はこの 2 か月間
で 40,000 回のワクチン接種。一人 2 回打たな
ければいけませんから約 2 万人にワクチン接
種する予定でいました。先々週に枠が 3,000増
えたので 40,000が 43,000に増えましたが、そ
れでも 2回接種する人となると 21,500人です。
ですから 53,000人のうちの 21,500人ですから
約 4 割の人しか打てないというのが現状でし
た。でも国は何とか 7 月末までに 65 歳以上の
人全員に是非ワクチンを打ってくれというこ
とでしきりに市町村のお尻をたたいて更にお
金もつけるから頑張ってやってちょうだいと
いうことで今回集団接種に至ったということ
になります。多分ロータリーの会員皆さんは段
取りがいいでしょうから個別接種で既に 2 回
予約取られた方が殆どであろうと思いますけ
れども、いろいろ選挙でお世話になった方々に
お礼かたがた歩いてみるとその個別接種の申
し込みに対して非常に不満がある。というのは
インターネットで申し込める人は殆ど 2 回取
れたんですけれども、ネットが使えない方が電
話をかけると殆ど通じない。電話回線を 50 本
用意されたようでしたが、53,000人が 50本に
殺到するとどうなるでしょう。皆が皆電話でく
るわけではありませんが、53,000分の 50だと
0.何％となりますので、電話が殆ど通じないと
いう状況になって、非常に不満があるというの
が現状でした。そこで今回市町村ごとに集団接
種をやりましょうということになりました。 
 Ａ4縦をご覧ください。6月 27日から週末の
土日ごとに 6週間、ワクチンの接種をします。
茂原市の場合は市役所の市民室が日曜日だけ、
本納公民館は土日実施、また中の島のゴミ処理
場のそばにある広域組合の管理棟でも土日実
施。接種人数は市役所で 1日 660人、本納公民
館が 1日 408人、広域の事務組合も 1日 660人。
1 回の土日で何人打てるかというと 408×2 の
660×2の660×1で合わせてざっくり2,800人。
1週間ごとで 2,800人が受けます。ただ 2回打
たなければいけないので 6 週間やるといって
も実質は 3週間、3回しか打てる人数ができな
いということで 2,800人×3だから 8,400人の
茂原の方がこの集団接種で打てるというよう
な状況になります。そこで先程の全体の話に戻
りますと、53,000 人のうち茂原市の比率がほ
ぼ一定と考えると 53,000人のうちの 21,500人
が打てると、そうすると同じ比率で考えると茂 

苦しい一年だろうなと思いましたが、一年あっ
という間で、コロナの影響もあって思うような
例会ができませんでしたが、皆さんのご協力も
ありまして無事一年過ごすことができました。
最終例会もありますけれども無事一年ここま
でこれて本当に感謝しています。最後の挨拶は
「ありがとうございます」としか言えないので
ありがとうございました。 
 

 
 

 

 

 

 

 

 
 
 
幹事報告      杉江 敏矢 副幹事(代行) 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
会員卓話  
 
「新型コロナワクチン接種の現状」 
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原は 30,000人いて約 12,000人位が個別接種で
打てるというような状況でそれで足りない方
がこの 8,400 人がこの集団接種で受けるとい
うとざっくり 20,000人ちょっと 30,000人対象
の中で 20,000 人ちょっとがこの 8 月末までに
ワクチン接種ができるでしょうというような
計算になります。なかなか政府がいう 7月末ま
でに 65 歳以上が終えるというのはこの長生郡
市では厳しいのかなと思います。ただ当初は 9
月とか 10 月位までかかるだろうというような
見込みだったんですけれども、一応政府の財政
的措置でこの集団接種ができるようになった。
多分残り 10,000 人の方は 8 月中位には 2 回目
を打てるのかなというような状況になってき
たということをまずご理解いただければと思
います。ですから若い会員の皆さんはその後 9
月になるのか 10 月に始まるのかなと思いま
す。そういうことで 64 歳以下の方については
二の次になってしまいますけれども多分 9 月
以降位から始まるだろうというふうにご理解
いただければと思います。 
続いてＡ3の横の数字だけの方をご覧いただ

きたいと思います。一番下のところの衛生費、
予備費、新型コロナワクチンが左側にあってこ
れは国からの支出金なんですれども、このコロ
ナのワクチン接種に関して 2,300 万円位のお
金が国からきています。これがどういうふうに
使われるかというのがその右側になります。特
にドクターの謝礼とナースの謝礼でドクター
が 600万円でナースが 140万円ということです
が、茂原市の場合先程いいましたように週末本
納が 2回あと広域が 2回で市役所が 1回と 5回
でやるという計算ですけども、お医者さんが 2
人つめる看護師さんも 2人つめると、ドクター
に対しては 1 日フルでやることはないでしょ
うが半日 5万円、ですので 1日フルにやっても
らってドクターが 10 万、2 人ついてもらって
20 万、20 万円が 5 か所でやるから 100 万、そ
れが 6週間続くので 600万円というような計算
になります。同じようにナースはやはり 2人つ
きます。1 人が 24,000 円で 2 人ついて 48,000
円が 5回、更に 6週間で計算すると 144万円と
いうことでこれがドクターとナースへの謝礼
になります。それだけですと 740万円で 2,300
万円には随分足りないねということで、会場設
備費がとってもお金がかかってしまっていま
す。と言いますのは土曜日に設営し日曜日終わ
ったら撤去するというような形でその 3 か所
を動かすものですから会場の設備の撤去その
運営にとてもお金がかかっているというのが
一番になります。更に駐車場の警備員の方もお
られる。またその為の郵送費用もかかるという
ようなことでそれで約 1,200万円位、また皆さ 

んにその情報を届けるということで 1,200 万
円位かかっているというのが現状になります。
これは別に茂原市だけではなくて他の市町村
さんも同様になりますがそれをやりながら何
とか 7月末までに茂原の 3分の 2、多分一宮町
も同じような比率で進んでいくと思いますけ
れども、この長生郡市がまず 7月中に 3分の 2
の方が終えれば半分 6割、7割位いけば何か安
心感があるのかなとも思います。そんな形でワ
クチン接種予約が今まさに明後日から受付が
始まります。 
話が逆転してしまいましたが、Ａ4の縦のと

ころで年齢ごとの申込みを今回取入れました。
先程電話が殺到して通じないということで大
変お叱りをいただいたということの反省から
今回は年齢ごとで 6 月 17 日 18 日が 85 歳以上
で、19 日と 20 日が 75 歳以上で、更に 6 月 23
日以降が 65 歳以上という形です。多分電話で
もかなりの方が申し込まれるということを考
えて電話が殺到しないように年齢ごとで申込
みの枠を切らさせてもらったということです。
これは前回お𠮟りをいただいた反省に基づい
た措置です。一宮町も確か同様に日にちを変え
てあります。この長生郡市のワクチン接種の担
当の方も散々ご苦労されてこういう形にした
ということで、皆さんにしてみればまだまだご
不満たくさんあろうと思いますけれども、少し
でも改善を重ねてワクチンを進めております
という今の状況、方向性のご報告になります。 
少しでも皆さんの安心が増えるように頑張

って参りますので、また今後とも是非皆さんも
元気でお過ごしいただくと共にこういう形で
行政が動いているということをご理解いただ
ければと思います。 
どうもありがとうございました。 
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出席報告 

例会日 会員 出席 M U 欠席 免 除 出席率％ 

6/15 24 16 1   7 2  73.91 

6/01 24 12 3 9 2  65.22 

 
ロータリーの五大奉仕部門と最新のロータリーの樹 

 
   １．クラブ奉仕部門（Ｃｌｕｂ  Ｓｅｒｖｉｃｅ） 

 ２．職業奉仕部門（Ｖｏｃａｔｉｏｎａｌ  Ｓｅｒｖｉｃｅ） 
    ３．社会奉仕部門（Ｃｏｍｍｕｎｉｔｙ  Ｓｅｒｖｉｃｅ） 

 ４．国際奉仕部門（Ｉｎｔｅｒｎａｔｉｏｎａｌ  Ｓｅｒｖｉｃｅ） 
   ５．青少年奉仕 （Ｙｏｕｔｈ  Ｓｅｒｖｉｃｅ） 
 
 

 
Make-upは習慣にし、ロータリーライフを楽しもう！ 


